

Médailles d'or et de bronze pour Cuba à l'Open de Judo de Lima



La Havane, 6 mars, (RHC/ACN).- Cuba a eu un très bon début à l'Open de Judo qui se dispute à Lima, la capitale péruvienne.

Maricet Espinosa, 63 kilos, a décroché la première médaille d'or pour Cuba. Elle a réduit par ippon la judoka belge Sarah Loko, en finales.

Maricet Espinosa avait aussi maîtrisé, par ippon, toutes ses adversaires précédentes: Sanorine Billiet, Belge aussi, Ketleyn Quadros, du Brésil et Marta Labazima, de la Russie, dans cet ordre.

L'autre Cubain en lice pendant la première journée de l'Open de Judo de Lima, Magdiel Estrada, 73 kilos, a battu par ippon Faye Njie, de la Gambie, au combat pour la médaille de bronze.

Magdiel Estrada avait gagné par ippon son premier combat face à Alejandro Clara, de l'Argentine mais il a dû s'incliner par pénalisations de 2-1 Shidos, face au judoka espagnol Kiyoshi Uematsu qui l'a envoyé au repêchage. C'est au cours de cette étape qu'il a gagné son combat par Wazari face à Alonso Wong, du Pérou.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/86436-medailles-dor-et-de-bronze-pour-cuba-a-lopen-de-judo-de-lima>



Radio Habana Cuba